EL ÉLDER BEDNAR

visita Centroamérica

Los apóstoles ministran a la gente alrededor del mundo y le enseñan sobre Jesucristo.

En noviembre de 2019, el élder David A. Bednar visitó Guatemala, Nicaragua y Honduras. Compartió su testimonio de Jesucristo con los niños y sus familias.



En Guatemala, una niña le hizo una pregunta. Él le respondió y le dio un abrazo. Le dijo que se esforzara por seguir a Jesús.



La hermana Bednar acompañó a su esposo y dirigió la palabra a los miembros y misioneros.

APÓSTOLES ALREDEDOR DEL MUNDO



El élder Bednar habló con los misioneros en Honduras y respondió sus preguntas.

En Nicaragua, este niño y su papá estaban emocionados por escuchar al élder Bednar.

¡Otros miles de personas también fueron a escucharlo!



"Espero que los niños lleguen a comprender los convenios y las ordenanzas que recibirán en el templo, a fin de que siempre los recuerden y los honren".*